



わたしの

夢

富田小学校6年

藤原

寧々ね

たくさんのこと学び成長して みんなに愛される先生になりたい

私の夢は、小学校の先生になることです。小学校3年生から5年生の頃、教頭先生に習った理科の授業がとても分かりやすく、授業を受けているうちに、教頭先生のようなわかりやすい授業ができる小学校の先生になりたいと考えるようになりました。私は現在、ピアノ・習字・英語の習い事をしています。先生になるためには、たくさんの知識と経験が必要だと思うので、自分からやりたいと親に頼み習い始めました。習字は、小学校3年から習い始め、きれいな字を書けるようになったと思います。また、ピアノは小学校1年生から始め、今は、12月にある小学校最後のコンクールに出れるように練習を頑張っています。これからも何事にも積極的に挑戦して、先生になるためにたくさんのことができるようになります。先生になったら、勉強が楽しいと思えるようなわかりやすい授業をして、みんなから愛される優しい先生になりたいです。



広報かわまたのアプリ配信しています！

町は、「マチイロ」による広報かわまたの配信を行っています。普段、忙しくて広報紙をなかなか開けない方も、気軽に広報かわまたをご覧いただけますので、ぜひご活用ください。利用規約、プライバシーポリシー等については、(株)ホープのホームページをご覧ください。

▼ダウンロードはこちらから



※「マチイロ」アプリの利用は無料ですが、通信費は各回線ごとの負担になります。
※広告が表示されますが、その内容に、川俣町は一切責任を負いません。